

Presentación

El Estado para el cumplimiento de sus responsabilidades cuenta con diversos instrumentos, uno de los más importantes es, sin duda, el manejo de sus finanzas públicas.

El Instituto Nacional de Administración Pública, atento a los cambios que se instrumentan en el sector público y a las necesidades de capacitación y formación profesional de sus servidores dio inicio a la promoción número 18 de la Especialización para apoyar, con el mayor esfuerzo y detalle, a los cuadros que hacen posible el desahogo y el funcionamiento de las finanzas públicas; con el apoyo de prestigiados funcionarios, investigadores y académicos que participan como maestros en este programa.

En este número de la Serie Praxis se presentan, con motivo de la ceremonia de inauguración, las reflexiones expuestas por José Natividad González Parás, Presidente del Consejo Directivo del INAP, y por José Ángel Gurría Treviño, Coordinador Académico de la Especialización.

Asimismo, se presenta el programa académico por el cual se logrará el objetivo de preparar a los participantes en el campo amplio de las finanzas públicas, a través del examen de aspectos relativos a ingresos, gasto, deuda y déficit; combinando la exposición de conocimientos teóricos y técnicos vinculados a la situación real de México en la materia.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, A.C.